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                  Aos vinte e três dias do mês de março do ano dois mil e nove, às dezoito horas, em sua 
Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de Barão do 
Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Ivan Carlos Tejada Pacheco. 
Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de 
Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo “quorum”, que foi verificado pelo Secretário em 
chamada nominal dos vereadores, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão, determinado que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR Nº 009/09, que foi aprovada 
por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: RECEBIDAS – DO PREFEITO: Não 
houve. DE TERCEIROS: Ofício do Padre José justificando sua ausência na sessão solene; Ofício do 
Ministério Público contendo citação; Ofício do Deputado Edson Brum parabenizando o Município pelos 
17º aniversário de emancipação. EXPEDIDAS – AO PREFEITO: Of.nº 016/09 enviando proposições do 
dia 16/03/09 e Of.leg. nº 017/09 enviando projeto de lei nº 016/09 aprovado na sessão passada. A 
TERCEIROS: Não houve. Após foram lidas as proposições e projetos encaminhados à Mesa, que 
serão apreciados na ordem do dia. No período do GRANDE EXPEDIENTE VEREADOR JORGE 
(DEM) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. 
Lembrou que esta semana se comemora o Dia Mundial da Água, vinte e dois de março, tema tão 
polêmico que merece a atenção de todos, bem como o dia Internacional do Cigano, dia vinte e quatro 
de março. Agradeceu o Vereador Álvaro por ter lhe convidado para a abertura do Campeonato 
Regional da Serra do Herval, onde ele compareceu, bem como o Prefeito, o Presidente da Câmara 
Ivan e o Vereador Ilo. Entende que os demais vereadores que não compareceram tiveram seus 
motivos e estarão da mesma forma apoiando este evento esportivo. Deixou seu agradecimento a 
Secretária Laurene, comentando que certo dia uma pessoa estava passando mal, ele entrou em 
contato com o Posto de Saúde e nada de conseguir. Ligou então para a Laurene,que lhe atendeu, 
mandou o veículo, mas infelizmente o paciente chegou sem vida. Comentou que sexta-feira passada, 
no feriado, uma Senhora que necessitava de cesárea,procurou um veículo da Prefeitura para ir a São 
Jerônimo e não conseguiu, tendo que pegar uma carona de um caminhão lenheiro. Não aceita isso, 
pois entende que a saúde deve estar em primeiro lugar. Fez esse comentário porque tem outra pessoa 
por fazer cesárea em São Jerônimo e não quer que esse fato se repita. Disse para essa pessoa que, 
se na hora precisarem de veículo e não conseguirem, lhe procure, que ele a levará ao hospital, pois 
nunca deixou de socorrer nenhuma pessoa por causa de dinheiro. Solicitou que o pessoal da saúde 
tome mais posição, comentando que esses dias não sabiam que era ele que estava telefonando, a 
Secretária lhe atendeu, no início lhe deu uns “pontapés”, mas quando ele citou que era o Queixinho 
que estava falando, ela maneirou. Aproveitou para agradecer a Secretária Laurene pela atenção 
naquela ocasião. VEREADOR RENATO (PP) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Lembrou que na outra sessão ele ficou de relatar um pouco mais 
sobre sua ida a Porto Alegre, junto com o Secretário Severino em visita ao Gabinete de alguns 
Deputados, de onde vieram com bastante esperança, pois já é quase ano de eleição para Deputado, é 
o ano de tentar a busca de recursos para melhorias de nosso município. Na parte da manhã visitaram o 
Gabinete do Deputado Federal Afonso Hamm, ao qual ele levou o pedido de uma emenda parlamentar 
para construção de uma obra que já teria sido perdida antes, não sabe precisar em que ano, e não foi 
concretizada. Explicou que a obra se trata de construção de uma estrutura para feira, podendo também 
ser utilizada para copa nos dias das festas, que hoje é coberto com plástico, motivo pelo qual foi feito 
projeto, em valor aproximado de cem mil reais, com grande esperança de conseguirem. Justificou que 
eles também visitaram a Secretaria Estadual da Agricultura, onde se informaram sobre as consultas 
populares de dois mil e seis e dois mil e sete, mas não veio nada para o nosso município para 
construção de açudes, porém lhes disseram que vão conseguir recuperar essas verbas de tempo atrás 
e também virão as verbas de dois mil e oito. Encerrou agradecendo as pessoas presentes, que se 
interessam pelo município, pelo serviço da Câmara, pelos trabalhos que estão aqui fazendo, frisando 
que com certeza irão se empenhar bastante para o Município evoluir. VEREADOR OSMAR (PTB) usou 
a tribuna, saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar 
pediu desculpas ao Vereador Álvaro por não ter estado presente na abertura do Campeonato Regional 
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da Serra do Herval. Ressaltou que o esporte é algo muito importante, é cultura, é lazer, nos traz a 
perspectiva de podermos educar melhor a nossa comunidade, desde que haja um pensamento 
positivo. Comentou que não foi falta de vontade que ele não compareceu na abertura do campeonato, 
pois estava sábado à noite até tarde no aniversário de Miriane dos Passos, a qual deixou sua 
homenagem, pois completou quinze anos dia vinte de março, mas foi comemorado sábado, uma data 
marcante para todas as meninas, desejando a ela muita felicidades e êxitos na sua vida pessoal. 
Referiu-se ao comentário do Vereador Jorge sobre o dia internacional da água, analisando que oitenta 
por cento das pessoas ainda não se deram conta da importância da água, pois ouvem falar do 
desperdício de água, dos cuidados que devemos ter nesse sentido, mas não levam a sério, ressaltando 
que a cada ano que passa a nossa perspectiva em relação à água nos deixa mais pessimistas, 
analisando que, quando há uma estiagem de quinze dias, já existe enfraquecimento de água em 
nossos córregos em mais ou menos quarenta por cento, se não for mais. Por isso entende ele que 
cada um de nós deve dar a sua parcela de colaboração, para tentar coletivamente resolver esse 
problema, pois existem estatísticas de que em quinze anos teremos graves problemas com a falta de 
água e daqui a trinta anos só Deus sabe. Solicitou encarecidamente a contribuição de cada um, 
embora sejamos comunidades pequenas, para ajudar nesse sentido, passando aos nossos vizinhos, 
aos seguimentos familiares, que devemos preservar nossas fontes de água, porque água é vida e sem 
ela nada seremos no futuro. VEREADORA ROSA (PMDB) usou a tribuna, saudando o Presidente, os 
demais vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar parabenizou a grande festa de 
aniversário de quinze anos que ela foi sábado à noite, parabenizando em especial a aniversariante 
Miriane, que é a sobrinha do vereador Japonês, menina que ela teve a graça de trazer do Hospital de 
São Jerônimo até a sua casa, quando ela nasceu, por isso a considera como uma filha. Parabenizou-a, 
desejando que essa data se repita por muitos e muitos anos, cheios de alegria, felicidades e 
realizações. Seguindo, agradeceu todas as pessoas que estiveram no Salão Paroquial segunda-feira, 
dia da sessão solene, sendo uma satisfação ver tanta gente apoiando o nosso Município, onde foi 
muito bem relembrada toda nossa história, desde o início até hoje, que se dará seguimento com união 
de todos, em prol deste grande município que é Barão do Triunfo. Também elogiou os jogos que houve 
no Ginásio de Esportes, dias dezenove e vinte, um divertimento para os alunos que vêm dos colégios 
do interior, acrescentando que ela fica feliz ao ver essas crianças tendo um pouco de lazer, pois na 
época dela não havia isso, frisando que devemos dar apoio a essas atividades. Parabenizou todos os 
que participaram e ajudaram na concretização desse evento, Professores, Serventes, colaboradores, 
torcendo que sempre haja acontecimentos como esse, cada vez melhor, para valorizar as nossas 
crianças e jovens. Referiu-se sobre o Dia Mundial da Água, dizendo que a água é um elemento muito 
importante para a nossa vida e muitos ainda não estão se dando conta do que está acontecendo, por 
isso frisou que devemos preservar as nossas vertentes, para que possamos ter uma boa água e não 
ficar sem ela. Em COMUNICACOES, VEREADOR ABILIO (PMDB) usou a tribuna, saudando o 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes.  Deixou seu agradecimento as pessoas que 
estiveram no Salão Paroquial na segunda-feira assistindo a sessão solene em homenagem ao 
aniversário do Município, dizendo que foi uma honra ter a oportunidade de participarem deste evento. 
Também agradeceu o convite do Vereador Álvaro para abertura do Campeonato Regional da Serra do 
Herval, que aconteceu ontem em primeira rodada no Sport Clube Duarte Renascer, pedindo desculpas 
por não ter estado na abertura, pois teve outros compromissos, mas estará apoiando do início ao fim, 
gosta muito de esporte, um ponto de encontro de pessoas de todas as localidades. Parabenizou a 
Diretoria que está organizando esse campeonato. Seguindo, referiu-se à abertura do telecentro no 
Município com a presença do Prefeito, alguns vereadores e diversas pessoas da comunidade, 
agradecendo o Executivo por ter locado o prédio, por proporcionar o conforto necessário às instalações 
como pede no oficio enviado ao então Presidente da Câmara no ano de dois mil e oito, Vereador 
Elomar, para que avisasse todos os colegas vereadores e o Executivo que o telecentro estaria vindo 
para Barão do Triunfo, um trabalho do Deputado Federal Mendes Ribeiro Filho, junto ao MDE. 
Lembrou que na ocasião da inauguração do Telecentro o Prefeito falou do Deputado Vilson Covatti 
como um dos que ajudou. Não era conhecedor que esse Deputado também colaborou, por isso acha 
importante que venha a esta Casa um relatório de quem contribuiu com o Telecentro para que 
possamos fazer uma homenagem a eles, enfatizando que cada conquista que chegar por meio dos 
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Deputados deve ser exaltada. Finalizou agradecendo Deputado Mendes Ribeiro Filho por ter 
colaborado com nosso município. VEREADOR ALVARO (PT) usou a tribuna, saudando o Presidente, 
os demais vereadores e as pessoas presentes. Deixou seu agradecimento especial às pessoas que 
compareceram no Terceiro Campeonato Regional de Futebol Masculino e Feminino que está sendo 
promovido pela Associação Esportiva Galera. Agradeceu a presença do Prefeito Odone, do Secretário 
de Agricultura Paulo Storck, do Presidente da Câmara Ivan, do Vereador Jorge e do Vereador Ilo na 
abertura, no domingo. Comentou que o pessoal da Associação ficou muito contente com a presença de 
todos na abertura deste evento, no qual serão classificados o primeiro, segundo, terceiro e quarto 
lugar, equipes que são consideradas as melhores da nossa região dentre os vinte e quatro times 
participantes. Agradeceu os outros colegas vereadores que estiveram mais tarde um pouco ou na parte 
da tarde, a vereadora Rosa, o Vereador Renato, o Vereador Abílio, acrescentando que as pessoas que 
estão organizando se sentem orgulhosas com a presença dos vereadores, assim como da população 
dos times que estão jogando, tentando fazer de tudo para atender da melhor forma a população, 
contratando bons juízes, segurança, não importando o custo financeiro, mas sim em agradar os 
visitantes de outros municípios e também os nossos. Registrou que na abertura se classificou em 
primeiro lugar “Inimigos da Bola”, em segundo lugar “Prata”, em terceiro “Os Confirmados”, time dos 
filhos do Vereador Japonês, e em quarto lugar “Budney”, estando todos convidados para assistirem as 
próximas rodadas. O PRESIDENTE IVAN usou este espaço para saudar as pessoas presentes, 
agradecendo em especial a presença da Professora Claide, que na sessão solene do aniversário do 
município de Barão do Triunfo foi citada como uma das pessoas que lutou pela emancipação de nosso 
Município, desculpando-se por não tê-la citado a participar da mesa, mas ela mesmo sabe do carinho 
que temos por ela, o reconhecimento pelo trabalho e dedicação que teve juntamente com a comissão 
dos emancipacionistas, pessoas responsáveis por existir hoje Barão do Triunfo emancipado. Seguindo, 
comentou que no sábado ele esteve no belíssimo jantar do CTG. Também no sábado esteve em 
Sertão Santana participando de uma trilha ecológica, sugestão que deixa para os nosso 
administradores, já que se sabe que o município do Barão do Triunfo está criando a Secretaria do 
Turismo, do Esporte e Lazer, uma belíssima trilha, onde participaram cerca de cem pessoas, das quais 
oitenta no mínimo eram de fora e ficaram encantados com as belezas naturais de Sertão Santana. Na 
sua opinião, Barão do Triunfo tem potencial de igual para melhor nesse sentido, bastando usufruir 
destas belezas. Seguindo, frisou que ele não poderia deixar de lembrar e registrar que esta semana se 
comemora o “Dia dos Portadores da Síndrome de Dawn”, aos quais já há um trabalho muito bem feito 
pela Secretária Laurene, que trabalha na área social, lembrando que em seguida estará vigorando a lei 
da inclusão nesse sentido, desejando que essas pessoas sejam sempre tratadas com carinho e 
respeito, que é o que elas merecem. Também agradeceu o convite do Vereador Álvaro para a abertura 
do campeonato de Futebol da Serra do Herval, frisando que esse torneio é uma prova de resistência, 
pois não é fácil organizar hoje um torneio, uma comunidade pôr a cara à tapa em todos os sentidos, 
investindo altos valores, arbitragem, segurança, em toda organização, um exemplo de perseverança, 
pois já é o terceiro campeonato. Agradeceu a presença dos vereadores que estiveram no Campeonato, 
ao Prefeito que também esteve no evento, solicitando que cada vez a Prefeitura se empenhe mais na 
área do esporte, profissionalize mais pessoas que possam trabalhar nesses eventos, assim como 
também no nosso campo de futebol, porque as pessoas realmente gostam muito e participam bastante 
destas programações esportivas. Encerrado o período oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, onde 
foram discutidas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo 
Municipal: INDICAÇÃO Nº 055/09 VEREADOR RENATO–seja providenciada a construção de uma 
parada de ônibus na Estrada da Produção, nas proximidades da casa do Senhor Felipe. INDICAÇÃO 
Nº 056/09  VEREADOR RENATO– seja providenciada a construção de uma parada de ônibus na 
Estrada da Produção, entrada da Palmeira, nas proximidades da casa de Marcos Seixas. INDICAÇÃO 
Nº 057/09 VEREADOR ABÍLIO–seja providenciada a construção de uma parada de ônibus na Entrada 
da Estrada dos Cantilhos próximo ao armazém do Darlan, Zona dos Pachecos. INDICAÇÃO Nº 058/09 
VEREADOR RENATO (foi retirada de votação, por já existir outra de semelhante teor). INDICAÇÃO Nº 
059/09 VEREADOR ABÍLIO–seja providenciada a construção de uma parada de ônibus no Alto Bonito 
depois do Bar do Jair, Zona dos Pachecos. INDICAÇÃO Nº 060/09 VEREADOR ABÍLIO–seja 
providenciada a construção de uma parada de ônibus na Estrada do Gramal adiante da casa de Fuzel, 
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próximo à casa de Nilto Pereira “Pingo”. INDICAÇÃO Nº 061/09 VEREADOR JORGE – seja retirado 
duas pedras em frente à casa do Senhor Ivo Lopes Pagini, Estrada da Produção. JUSTIFICATIVA: 
Encontra-se duas pedras no meio da referida estrada e vários carros já bateram em baixo o protetor do 
motor, arriscando quebrar o Carter do motor e dar um grande prejuízo para os proprietários dos 
veículos, pois ali o trânsito é intenso. Seja providenciado, se possível, com urgência. INDICAÇÃO Nº 
062/09 VEREADOR JORGE– seja providenciado o alargamento da Estrada da Data se possível com 
trator de esteira e escascalhamento. JUSTIFICATIVA: Além de ser estreita, a referida estrada tem 
muita lomba forte e perigosa, com pedras no meio da estrada e muitas curvas sem grandes recursos. 
INDICAÇÃO Nº 063/09 VEREADOR JORGE – seja providenciada a colocação de placas de 
sinalização de “Trator e Animal” em frente da casa do Senhor Antonio Doquesa, Estrada da 
Produção, Serra do Herval, antes da casa do Senhor Felipe. JUSTIFICATIVA: Antes da casa tem uma 
lomba, onde atravessa diariamente trator e também animal do proprietário, pois pertencem a ele os 
dois lados da estrada. INDICAÇÃO 064/09 TODOS OS VEREADORES- no sentido de que entre em 
contato com os órgãos competentes para agilizar a implantação de itinerário de transporte coletivo 
saindo do Noti às 07:00 horas passando por Dorli, até o centro de Barão do Triunfo, passando pelo 
Arroio Grande, Linha Brandão, Linha Faxinal, via 290, via Eldorado do Sul, chegando até Porto Alegre, 
autorizando a Empresa do ramo realizar transporte intermunicipal de passageiros, com retorno inverso 
saindo às 17:00 horas de Porto Alegre. Convém lembrar que nesse itinerário não há linha de ônibus 
atualmente. JUSTIFICATIVA: Atendendo reivindicação da comunidade que anseia pelo serviço, devido 
ao aumento da demanda de pessoas que necessitam se locomover à capital do Estado, eis que é 
verificada a falta de horário no atendimento de linhas de ônibus à capital, em especial  no itinerário e 
horário proposto. Assim, esta reivindicação merece ser acolhida, pois ocorre a real necessidade de 
ampliação neste serviço público , haja vista o crescimento populacional e econômico do nosso 
município , a recepção e o atendimento do pedido certamente trará benefícios a população com a 
melhoria no atendimento deste transporte intermunicipal, devendo o Legislativo Municipal unir esforços 
a fim de buscar com as autoridades competentes ,em especial , DAER/RS, solução para este  
problema social. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 008/09 BANCADA DO PMDB - informe a esta Casa 
Legislativa  nome, cargo, função, lotação, data e forma de contratação e valor atualizado da 
remuneração, de todos os servidores que realizaram diárias durante o mês de março de 2009, 
enviando cópia dos respectivos documentos referente ao pagamento de diárias, bem como envie o 
relatório detalhado pelo próprio servidor das atividades desenvolvidas, esclarecendo 
(INDIVIDUALMENTE) os benefícios ou vantagens que as despesas com a indenização dos valores das 
diárias trouxeram aos munícipes. Encerrada a ordem do dia, passou-se a palavra aos LIDERES DE 
BANCADA. VEREADOR ILO, líder PMDB, usou seu espaço para agradecer o convite do Vereador 
Álvaro, da Associação Esportiva Galera, para abertura do Campeonato, onde ele esteve na parte da 
manhã, tinha a intenção de voltar à tarde, mas não pôde por causa de um aniversário, mas com 
certeza no próximo fim de semana ele estará lá presente. Parabenizou a iniciativa do vereador Álvaro e 
de toda comunidade que está engajada nesta luta. VEREADOR   JORGE,   líder DEM, usou seu 
espaço para comentar que ele sábado teve uma surpresa, viu uma associação fazendo parecia um 
parada de ônibus, mas depois ficou sabendo que era uma lixeira, analisando que ainda não estão 
saindo as guaritas, mas provavelmente algumas vão ser construídas. Seguindo, lembrou que ele fez 
um pedido solicitando que o microônibus da saúde fosse até o colégio da Zona dos Pachecos, porque 
aquela comunidade é carente de transporte, não tem poder aquisitivo próprio para pagar um taxi ou um 
veículo para ir até o micro, mas não foi ainda providenciado. Também lembrou que foi aprovado aqui a 
comprar de uma patrola nova e duas caçambas. Acredita que o Prefeito já esteja tomando providencias 
para vinda desses maquinários, pois as nossas estradas continuam bastante carentes. Solicitou que 
essas máquinas venham o mais rápido possível. VEREADOR   ALVARO,  líder    PT, usou seu espaço 
para parabenizar a Administração, o Prefeito, por ter chegado um trator de esteira ao município, nessa 
semana passada, está trabalhando na zona dos Pachecos, para alegria daquela comunidade. Solicitou 
que gostaria sempre de saber dessas informações como vereador, que ligassem para ele poder 
participar, frisando que sabe que é um trator do Estado, mas para ele não divulgaram. Citou que a 
mesma coisa aconteceu com os ônibus do projeto Federal, lhe convidaram para chegada e ele chegou 
cinco minutos antes e já tinham feito o roteiro e largado os  foguetes.  Ressaltou que a verba para 
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esses ônibus veio do Governo Federal, é projeto do Governo Federal com o município e ele é 
representante do Governo Federal hoje, vereador do PT, que deve merecer respeito, mas, se acham 
que o vereador não merece, o partido do vereador deve ser respeitado pela administração ou pelas 
pessoas que estão organizando as chegadas dos maquinários. Seguindo, antecipou o pedido de uma 
indicação para a próxima semana, abertura de entrada da Estrada da palmeira comentando que já 
passou nesta Casa o pedido de linha de ônibus para Porto Alegre, há um anseio muito grande da 
comunidade do Adão Valter, da parte de Dona Eva, daquele pessoal, que o ônibus que vem de Porto 
Alegre passe naquela região, algo que poderia ser possível, mas hoje não há condições de fazer essa 
volta por causa da curva que tem perto da casa do Senhor João, que passa na frente da casa do 
Osmar. Solicitou que o Executivo aproveite que esse trator de esteira que está nos Pachecos e vai 
fazer o retorno, no subir naquela lomba já abra aquela estrada. Fará essa indicação na próxima 
semana, torcendo que a administração possa concluir, atendendo assim o anseio daquela população, 
pois só falta arrumar o Cerro, já que o ônibus não tem condições de subir. VEREADOR PAULO 
FERNANDO, solicitou a palavra, e lhe foi concedida, para pedir desculpas ao Vereador Álvaro por não 
ter comparecido na abertura do Campeonato devido outros compromissos já marcados, pretendendo 
no próximo domingo estar lá presente. Agradeceu a todos que participaram, dizendo que o esporte é 
importante e o que precisarem dele estará à disposição. Seguindo parabenizou a todos pelo 17° 
aniversário de Barão do Triunfo, pelas festividades, sessão solene na segunda-feira, que estava muito 
bonita, onde foi apresentado um trabalho desde o começo do Município, as nossas raízes. Após, 
comentou que é uma alegria para nós termos recebido um trator de esteira na quinta-feira passada, 
para melhorar nossas estradas, tão cobradas pela comunidade e assim quem sabe teremos novas 
linhas de transporte coletivo, conforme se tem pedido desde a administração passada. VEREADOR 
RENATO, líder do PP, usou seu espaço para deixar um agradecimento especial ao Arquiteto Álbio, 
que ficou acordado até uma hora e meia da madrugada para lhe entregar em mãos o projeto de 
construção de estrutura para feira, comentado por ele em tribuna. Também deixou seu agradecimento 
ao Secretario de Obras Adilson, pois havia uma estrada sem condições de trânsito e pediu para o 
Secretário que trabalhasse naquela estrada. Seu pedido foi concretizado, agradecendo também os 
Operadores que capricharam no serviço. Finalizou agradecendo a Assessora Estefânia que está 
ministrando para ele aulas de computador, o qual ele não sabia nem ligar e já está aprendendo, com 
muita força de vontade. VEREADOR OSMAR, líder do PTB, usou seu espaço para lembrar de uma 
promessa de campanha sua um pedido que ele tinha de dezesseis anos atrás, para o Gramal, frisando 
que, quando houve a conquista do trator de esteira, ele foi comunicado que a estrada que ele havia 
prometido iria sair. Não teve tempo de ver de perto se está ou não sendo realizado o serviço, mas quer 
que seja promovido esse trabalho para aquela localidade, que é tida como um elo perdido dentro do 
Barão e estão por ser contemplados com uma das melhores estradas dentro do município, já que 
foram sacrificados nesses dezessete anos de município. Frisou que não é por política que ele vai fazer 
uma propaganda enganosa, teve a felicidade de se eleger, nunca mediu esforços para ir atrás, para ver 
se ia sair, fez para esse fim mais ou menos trinta telefonemas, nunca divulgou isso aqui, seu esforço foi 
grande e vai continuar sendo em relação a outras necessidades que acontecerem dentro do município, 
mesmo que seja um pedido da oposição, se vier para o bem da comunidade, se fará presente e dará 
sua assinatura para causas que venham trazer melhorias no meio comunitário. Referiu-se sobre uma 
estrada, que foi aqui pedida há uns vinte dias, disseram que o trecho estava ruim e os ônibus que 
passavam naquele local ameaçavam parar o transporte. Para a sua felicidade, um dia antes tinha um 
almoço em certa residência e ele passou nessa estrada e teve a honra de se deparar com uma das 
melhores estradas do Município e casualmente o Prefeito e o Secretário de Obras se encontravam 
nesse almoço, e foi comentado que ela foi arrumada, as curvas alargadas, retirada a sujeira, 
encascalhada e em ótimas condições. Acrescentou que muitas vezes as pessoas fazem critica sem ver 
a situação real da estrada. Não vai citar o nome de quem fez essa crítica e nem a localidade para não 
constringir o vereador, ressaltando que ele não está defendendo o Prefeito e sim uma realidade. O 
PRESIDENTE IVAN usou este espaço para deixar aos vereadores e à comunidade o convite para 
participarem do rodeio na Varzinha nos dias vinte e sete, vinte e oito e vinte e nove de março, na 
Fazenda do Armin, um evento do município e do CTG de Laçadores e Trovadores. Agradeceu aos 
servidores da Câmara, Solange, Cesar e Estefânia, pelo trabalho apresentado na sessão solene de 
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segunda-feira passada, contendo resgate da história política do Município, da mesma forma a 
Prefeitura. Parabenizou a chegada do trator de esteira, dizendo que ele é vereador, Presidente da 
Câmara e ficou surpreso, pois soube através dos vereadores que havia chegado a referida máquina, 
porém não se sente ofendido, nem triste por ser da oposição e não ficar sabendo, mas sim feliz por 
essa conquista para o município, realmente satisfeito com a vinda desse equipamento que é de 
fundamental importância para o nosso município. Nada mais a tratar, determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia trinta do mês em curso, na mesma hora e local. 

 
Sala de Sessões, 23 de março de 2009. 

 
ALVARO DUARTE DA SILVA      IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 

1º Secretário                        Presidente 
 
 


